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Abstract (en)
There is described a formable textile material comprising a textile sheetlike structure, characterised in that the sheetlike structure consists of at least
two different kinds of polyester yarns, at least one of the yarns having a heat shrinkage at the boil of at least 45 %, preferably at least 60 %, and at
least one of the yarns having a heat shrinkage of not more than 10 %, preferably not more than 5 %, in the unshrunk and in the shrunk state, also
the resinated formable textile material, and a dimensionally stable net material produced therefrom. <??>Processes for manufacturing these articles
are also described. <IMAGE>

Abstract (de)
Beschrieben wird ein verformbares Textilmaterial, bestehend aus einem textilen Flächengebilde, dadurch gekennzeichnet, daß das Flächengebilde
zumindestens aus zwei verschiedenen Sorten Polyestergarnen besteht, wobei mindestens eines der Garne einen Thermoschrumpf bei
Kochtemperatur von mindestens 45 %, vorzugsweise mindestens 60 %, und mindestens eines der Garne einen Thermoschrumpf von höchstens
10 %, vorzugsweise höchstens 5 % hat, in ungeschrumpften und in geschrumpften Zustand, ferner das mit einer Harzausrüstung versehene
verformbare Textilmaterial und eine daraus hergestellter formstabiler Netzwerkstoff. Es werden auch Verfahren zur Herstellung dieser Gegenstände
angegeben.
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